



Salvación en la Puerta

A medida que la gente vive sus vidas, se preguntan cómo es que el tiempo pasa tan rápido. En otras palabras, lo que realmente están diciendo es “Los días, meses, y años pasan y sigo con un vacío en mi corazón.” Comienzan a darse cuenta que sus esperanzas es realmente una falsa esperanza.

Tal era una persona como vivía su vida; siempre se aferraba a una esperanza artificial. Era un hombre cojo de nacimiento, por lo que arrastrándose era el único medio que le quedaba en su esfuerzo humano. La gente en su círculo íntimo lo “cargaba” a él por lastima.

Hechos 3:2

Y había un hombre, cojo desde su nacimiento, al que llevaban y ponían diariamente a **la puerta** del templo llamada la **Hermosa**, para que pidiera limosna a los que entraban al templo.

Observe el cojo se había sentado a la puerta del templo todos los días y sin embargo cada día parecía ser el mismo: No hubo ningún cambio, la misma persona, las mismas penas, la misma rutina y la misma vida.

Tal vez tú puedas físicamente caminar bien pero estas arrastrándote en la vida; tu trabajas duro pero no hay prosperidad; te sientes solo y no estas saciado; Te consideras una buena persona pero estas como un perro que persigue su cola, permaneces en el mismo lugar.

Para el cojo, todo cambio cuando alguien le reveló la puerta que se llama la **Hermosa**.

John 10:9

Yo soy la puerta; el que entre por esta puerta, que soy yo, será salvo.

Es el hermoso Jesús – Él te ha buscado toda tu vida porque Su deseo es que te acerques a Él como Él se acerca a ti. Él vino como hombre y se hizo pecado en la cruz para rescatarte de todas tus penas y dolores; enfermedades; pecado de toda tu vida entera - pasado, presente y futuro - a través de Su único sacrificio perfecto en la cruz. Él vino exclusivamente a entregar Su vida por ti para que puedas tener una vida llena del favor y bendición de Dios al recibir el don de la justicia eterna por medio de Su Hijo, Jesucristo.

Él permaneció desapercibido hasta cuando Jesús fue revelado al hombre cojo que creyó, entró por la puerta, y se salvó.

Como el hombre cojo, tú también puedes creer, entrar por la puerta y ser salvo.

-¿Que significa ser salvo?

La palabra *salvo* es una palabra que incluye todo lo que contiene la salvación. En el griego la palabra es *sozo*, que significa “mantener sanos y salvos; paz interior, restaurar la salud, salvar de la pena del juicio, conservar, salvar de la muerte.” En resumen, la salvación es ser salvo del infierno, de una relación rota con Dios, y de las maldiciones que azota a la humanidad por causa de ser seres pecadores. Tú recibirás en esta vida todo lo que Dios ha proveído a través de la muerte, sepultura, y resurrección de Jesús. Y por último, pasaras una eternidad junto con Dios en el cielo.

¿Por qué necesito ser salvo?

De por sí mismo, no hay manera de escapar de tu destino caído. Sin Cristo, tu vida continuará en la desesperanza y compensara nada más que la muerte y el castigo eterno por tus pecados.

Sin embargo, Dios no vino a condenarte sino a salvarte. Él mismo proveyó un camino al enviar a Su Hijo Unigénito para tomar tu lugar en la cruz y soportar todo el peso de la ira y el castigo de Dios por todos tus pecados en Su propio cuerpo y fue resucitado como tu justicia. A través de este nuevo camino vivo, tú y Dios pueden ser uno y tener una relación íntima. Él ya no sería solo Dios para ti, sino Padre celestial o “Abba, Padre”.

Hechos 3:6-7

En el nombre de Jesucristo de Nazaret, ¡levántate y anda! Y tomándolo por la mano derecha, lo levantó. Al instante los pies y los tobillos del hombre cobraron fuerza.

Yo creo con todo mi corazón que, mientras lees esto, la Gracia te tomara de tu mano y te levantara, e inmediatamente tu vida será restaurada a su totalidad. Luego, Dios te guiara para recibir la salvación. Si necesitas salud, salud fluirá en tu cuerpo; si necesitas de provisión, se soltara provisión en tu vida; si necesitas dirección, tu mente se llenara de la sabiduría sobrenatural de Dios para superar tus obstáculos. Tu experimentarás tu Salvador y Redentor. Lo más importante, vivirás una vida de plenitud conociendo a tu Padre a través de Jesús.

-¿Cómo recibo la salvación?

La salvación es un regalo de Dios y lo recibes sólo a través de creer en Jesús y en Jesús solamente. Tu parte es solo aceptar el regalo. Él está a la puerta que sólo puede abrirse desde adentro.

Apocalipsis 3:20

Yo estoy a la puerta y llamo; si alguien oye Mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él y él conmigo.

Para invitar a Jesús a tu vida y recibir la salvación, simplemente haga clic en el siguiente enlace:
<http://www.joynerbriceno.org/receive-grace/receive-jesus/espanol.html>

Por: Joyner Briceño